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COMUNICATO STAMPA Venezia, 17 aprile 2015 
 

Anna Maria Tarantola alla Fenice 

 
  Anna Maria Tarantola, Presidente della Rai dal 2012, ha visitato oggi per la 

prima volta il Teatro La Fenice accompagnata dal Sovrintendente Cristiano Chiarot. 

“La Fenice è un luogo unico, un autentico patrimonio di cultura e bellezza che 

dà lustro al nostro Paese in tutto il mondo - ha dichiarato Anna Maria Tarantola – La 

Rai ha una collaborazione consolidata con questo Teatro, la diretta del Concerto di 

Capodanno è diventato ormai un appuntamento tradizionale, imperdibile che, 

attraverso il grande lavoro di tutto il Teatro, porta nelle case di milioni di italiani 

l’opera e il belcanto di cui tanto siamo orgogliosi”. 

 

 


